

SUMAN 12 LOS MUERTOS POR INTENTAR LIMPIAR POZO DE AGUA

BAJAN A DUCTO DE CONAGUA A REALIZAR LIMPIEZA

Matan gases tóxicos a 12

>>> Les cuesta la vida acudir en auxilio de sus compañeros; falta un cuerpo

ALFONSO GARCÍA

ATOTONILCO DE TULA, HIDALGO. DOCE PERSONAS murieron mientras intentaban realizar labores de limpieza en unos ductos de agua en la planta de rebombeo Artículo 27 en la comunidad del Refugio, en este municipio.

Todo comenzó antes del mediodía del sábado cuando tres integrantes del Comisariado Ejidal del lugar descendieron aproximadamente 25 metros bajo la superficie y ya no salieron.

Al notar la ausencia de sus compañeros, tres personas más

se introdujeron a los ductos que son propiedad de la Comisión Nacional del Agua pero tampoco salieron.

Con seis personas desaparecidas, sus familiares decidieron bajar a ver qué sucedía y en dos grupos más bajaron otras seis personas que a la postre también fa-

llecieron en el lugar ubicado a unos metros de la carretera Atitlaquia-Apaxco.

De acuerdo con el reporte de los servicios de emergencia, cuando se encontraban los 12 hombres atrapados fue posible el rescate de dos de ellos, no obstante que el

grado de intoxicación que adquirieron los hizo perder la vida más tarde en un hospital cercano.

La muerte de las 12 personas fue confirmada por el ingeniero Julio César Ángeles Mendoza, presidente municipal de la demarcación, quien acudió la madrugada de ayer al lugar de los hechos para informar sobre los decesos.

Según el reporte de Miguel García Conde, titular de Protección Civil del Estado de Hidalgo, los hombres aparentemente fallecieron a causa de gases tóxicos acumulados en el interior de los ductos aunque habría que esperar el resultado de las necropsias.

Los fallecidos fueron identificados como Sabino Godínez, Abraham Cruz Ramírez, Juan Godínez Molina, Nicolás Cruz, Francisco Álvarez, Martín Roa Corona, Enrique Godínez, Romualdo González Jiménez y tres personas más

que no fueron identificados.

Al cierre de esta edición, uno de los cuerpos continuaba sin ser ubicado.

Las labores de rescate de ocho de los cuerpos corrieron a cargo de Protección Civil y Bomberos municipal y estatal, así como la Cruz Roja de Tula.

Tres más fueron ubicados por personal del Servicio de Urgencias Médicas del Estado de México y extraídos después de varias horas de labores ininterrumpidas.

En una de las incursiones al canal de aguas negras, una de las mangueras que proporcionaba aire a un rescatista falló, ocasionando que saliera lo más pronto posible sin daños.

Las bombas de desazolve eran minuciosamente manejadas para poder facilitar los trabajos de los rescatistas.

11 cuerpos
lograron ser
rescatados

25 metros
la profundidad
que descendieron





Los cuerpos de las víctimas eran sacados de los ductos completamente cubiertos de lodo, al parecer los gases tóxicos les ocasionaron la muerte; cada grupo que bajaba a auxiliar fallecía.



Los trabajos para rescatar el cuerpo que aún falta no se han detenido, el principal problema es el suministro de oxígeno.



El siniestro ocurrió en la planta de rebomdeo Artículo 27 en la comunidad del Refugio, en Atotonilco de Tula, Hidalgo.



Pese a las bajas temperaturas en esa zona de Hidalgo y el cansancio de los rescatistas las labores continúan.